

Freie Schule Seligenstadt-Mainhausen, Freitag, 16. Juli 2021

Freie Schule verabschiedet neun Abgänger



Mit dem Realschulabschluss in der Tasche verließen neun Schülerinnen und Schüler dieses Schuljahr die Freie Schule Seligenstadt-Mainhausen in Richtung Oberstufe und Ausbildung. Im Rahmen einer von ihren Mitschülern liebevoll geplanten Abschlussfeier wurden sie vergangenen Freitag verabschiedet. Neben den Lernbegleitern der Schule nahmen Eltern, Geschwister und Großeltern der Abgänger an der Feier teil.

In seiner Begrüßungsansprache machte Schulleiter Sebastian Kirchen darauf aufmerksam, dass einige der Abgänger die Schule seit ihrer Einschulung, also 10 Jahre lang, besuchten. Auch die beiden Lernbegleiterinnen des Jahrgangs – Katharina Vogel und Barbara Völker – verabschiedeten sich mit sehr persönlichen Worten bei jedem einzelnen ihrer Schützlinge und wurden ihrerseits von einer der Schülerinnen durch eine humorvolle Rede gewürdigt.

Im Anschluss folgte ein buntes Quiz-Programm, das vor allem auf die Eigenheiten der Schulabgänger abzielte. Nach einer geselligen Pause mit umfangreichem Buffet traf man sich erneut im Bistro der Schule zur Zeugnisübergabe. Wie es bereits zur Tradition geworden ist, durften sich am Ende der Feierlichkeiten alle Abgänger mit einem farbigen Handabdruck an einer Wand im Treppenhaus verewigen.

Auf dem Foto zu sehen (v.l.n.r.): Finn Eiselt, Carole Blumör, Lasse Schäfer, Noah May, Finja Strauss, Moritz Rapp, Nele Hochreiner, Paul Sprey und Lena Kirchner.